

**MdB/ Abgeordnetenbüro****Ingo Schäfer****Deutscher Bundestag****Platz der Republik 1****11011 Berlin**

18.11.2021

Sehr geehrter Herr Schäfer,

sehr herzlich gratulieren wir Ihnen zu Ihrer Wahl als Mitglied des Deutschen Bundestages.

Der ADFC Wuppertal/Solingen möchte Ihnen für diese Wahlperiode seine Zusammenarbeit und Unterstützung anbieten. Dies gilt besonders für alle Politikbereiche, die für die Fahrradnutzung in Alltag und Freizeit bedeutsam sind.

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (ADFC) will, dass Deutschland bis 2030 zum Fahrradland wird, in dem das Radfahren auf attraktiven, lückenlosen Radwegenetzen eine Selbstverständlichkeit und Ausdruck von Lebensqualität ist.

Die Realisierung des Fahrradlandes Deutschland auf der Basis des Nationalen Radverkehrsplans ist eines der wesentlichen Maßnahmenpakete zum Erreichen der Klimaschutzziele im Verkehr und kann in den nächsten 10 Jahren vollständig umgesetzt werden.

Deshalb muss der Bund seine Rolle als Impulsgeber pro Rad auf ein neues Niveau heben und mit einer grundlegenden Modernisierung des Straßenverkehrsgesetzes, einem tragfähigen Haushalt für den bundesweiten Ausbau der Radverkehrsinfrastruktur sowie durch erheblich mehr Personal und Ressourcen in Politik und Verwaltung die Voraussetzungen für das Fahrradland schaffen. Denn viele Menschen möchten aufs Rad umsteigen, doch dafür ist eine bessere Infrastruktur notwendig.

Mit dem „Parlamentskreis Fahrrad“ wurde in der letzten Wahlperiode ein Ort für die fraktions- und ressortübergreifende Arbeit des Bundestages zu fahrradpolitischen Belangen gegründet. Planen Sie, dem Parlamentskreis Fahrrad beizutreten und sich dort zu engagieren?

Der ADFC würde sich sehr darüber freuen und zudem sehr begrüßen, wenn Sie in Ihrer politischen Arbeit das Thema Radverkehrsförderung aufgreifen. Wir hoffen auf gute Zusammenarbeit.

Mit herzlichen Grüßen,

**Klaus Lang und Lorenz Hoffmann – Gaubig ( Vorsitzende )**  
**Bernhard Stoer ( Sprecher der Ortsgruppe Solingen )**